Mojuga

Die Offene Jugendarbeit Neckertal ist jeweils am Mittwoch, Donnerstag und Freitag auf den Pausenplätzen der Oberstufenzentren Necker und St.Peterzell zu Besuch. Rahel Hofer und Lukas Galli haben



stets ein offenes Ohr für die Sorgen und Freuden der Jugendlichen. In der Mobilen Anlaufstelle treffen sich die Jugendlichen zum chillen, quatschen und spielen.



Das neu eingerichtete Jugendhaus in Brunnadern bietet jeweils am Mittwoch, Donnerstag und Freitag abends von 18.00 bis 21.00 Uhr einen Treffpunkt für alle Jugendlichen in der Gemeinde. Die Jugendlichen chillen auf den Lounge-Sofas, spielen Billard, Pingpong und Tischfussball oder zocken auf der PS4. Am Kiosk im Jugendhaus sind Limonaden, Snacks und Süssigkeiten zu günstigen Preisen erhältlich. Für den grossen Hunger finden sich immer ein paar Jugendliche für ein gemeinsames Abendessen mit den Jugendarbeitenden. In Gesprächen mit den Jugendlichen erfährt die Jugendarbeit allerlei Neues aus der Welt der Jugendlichen und kann je nach Bedürfnislage mit Rat und Tat zur Seite stehen. Auch werden gemeinsam neue Ideen und Projekte entwickelt.

www.mojuga.ch

